



“Por la paz de Iberoamérica”

COMUNICADO

15 de marzo 2023

El día 13 de marzo, en un medio periodístico del Estado de México se informó sobre una balacera que se registró cerca de las oficinas del sindicato del Consejo de Organizaciones Sindicales (COS), ubicado en Lomas de San Andresatenco, 54040, Tlalnepantla de Baz. Al exterior del lugar del enfrentamiento se puede observar el logotipo de la Comisión Iberoamericana de Derechos Humanos para el Desarrollo de las Américas (CIDHPDA) pintado en un muro sin nuestra autorización.

Le informamos a los medios de comunicación y al público en general que la CIDHPDA no cuenta con una oficina de instalación en el Estado de México, nuestro único representante es el comisionado Eduardo Mendoza Ayala. Así mismo, la CIDHPDA no utiliza publicidad física, solamente utilizamos las plataformas digitales de las redes sociales y demás medios electrónicos. Por lo cual, la utilización de nuestro logotipo en dicho lugar se trata de publicidad falsa.

La CIDHPDA no tiene ninguna relación con el Consejo de Organizaciones Sindicales (COS) y hace un llamado a los medios de comunicación y a los mexiquenses a que no caigan en engaños por parte de personas que se digan trabajar a nombre de la CIDHPDA y provengan de las oficinas ubicadas en la dirección antes mencionadas.

Atentamente

“Por la paz de Iberoamérica”

#PorelDerechoaDefenderlosDerechosHumanos

DR. Victor Hugo Gutiérrez Yañez
Comisionado para América Latina y el Caribe

www.cidhpda.com

FACEBOOK: Cidhpda Derechos Humanos

INSTAGRAM: cidhpda

Twitter: CIDHPDA

e-mail: cidhpdasullivan@gmail.com

Whatsapp: 744-295-9042

Contacto: Mariana Espinosa